

SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 04 de Abril 2023

CLAUDIA CUIRIEL DE ICAZA Gran Remate de Libros: Conferencia de prensa

Día	Sección	Medio	Autor
04/04/2023	CDMX	El Heraldo de México	Cinthia Stettin



Otros Portales: [cronica](#) | [diariodemexico](#) | [telediario](#) | [24-horas](#) | [adn40](#) | [traficozmg](#) | [aquinoticias](#) | [enfoquenoticias](#) | [mascultura.news](#) | [unioncdmx](#) | [msn](#) | [tribuna](#) |

Evento Masivo: Megaconcierto

Día	Sección	Medio	Autor
04 /04/2023	Escena	<u>El Mañana</u>	Redacción

Gobierno de CDMX anuncia próximo megaconcierto "sorpresa"

La secretaria de Cultura, Claudia Curiel de Icaza, adelantó que el 10 de abril se hará el anuncio para el siguiente concierto masivo en el Zócalo de la Ciudad de México



Sin dar más detalles, dijo que será para todo público y que la **jefa de Gobierno**, Claudia Sheinbaum, dará a conocer esta información ya que será "una gran sorpresa".

"Justamente la jefa de Gobierno les dará una sorpresa el 10 de abril, les va a dar una sorpresa espectacular, va a ser el primer masivo, bueno ya tuvimos, será el tercero. Ya tuvimos a los sonideros y sonideras y el cumbión y este que será un concierto muy especial desde que yo llegué", dijo.

Al ser cuestionada sobre el género musical que se presentará y si será para toda la familia, la secretaria de Cultura local aseguró que será para toda la familia y de otros estados.

"La verdad que hemos trabajado muy bien en recursos para todo lo que se ha generado. En el festival de primavera recibimos más de 200 mil personas, no es un gasto es una inversión para el acceso de la cultura. Y en el Cumbión recibimos más de 80 mil y ya veremos como vienen los números", destacó.

Gran Remate de Libros

Día	Sección	Medio	Autor
04 /04/2023	Ciudad	La Razón	Frida Sánchez

CIUDAD PULSO CIUDADINO
 Llevan 737 motos al corralón en tres días
 Se declara "listo" para el Vuicruis de Iztapalapa
Representar a Cristo es "una responsabilidad", dice David
EL JOVEN quiere haber sido obispo, como lo fue su abuelo, pero se dedicó a la música por sus raíces "afro y el color de una mujer"
EL DATO
 La Secretaría de Cultura del gobierno local anunció que el remate de libros tendrá lugar del 5 al 9 de abril, de 11:00 de la mañana a 20:00 horas, con la participación de 350 sellos editoriales que ofertarán ejemplares a precios económicos, de entre 50 y 150 pesos.
 Por su parte, Paloma Saiz Tejero, directora de la Brigada para Leer en Libertad, explicó que como parte de la oferta que se encontrará este año en este remate habrá ejemplares que suelen terminar "en las bodegas", por lo que será una oportunidad para obtener un libro y "salvarlo" de la trituradora.

Alistan remate de libros durante Semana Santa

• Por Frida Sánchez
 els.a.sanchez@razon.com.mx

COMO PARTE de la oferta cultural que tendrá la Ciudad de México en esta Semana Santa, la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, invitó a los capitalinos a disfrutar del Gran Remate de Libros que tendrá lugar en la explanada del Monumento a la Revolución y al Festival del Bosque de Chapultepec.

Al respecto, la secretaria de Cultura del gobierno local, Claudia Curiel de Icaza, detalló que el remate de libros tendrá lugar del 5 al 9 de abril, de 11:00 de la mañana a 20:00 horas, con la participación de 350 sellos editoriales que ofertarán ejemplares a precios económicos, de entre 50 y 150 pesos.

Por su parte, Paloma Saiz Tejero, directora de la Brigada para Leer en Libertad, explicó que como parte de la oferta que se encontrará este año en este remate habrá ejemplares que suelen terminar "en las bodegas", por lo que será una oportunidad para obtener un libro y "salvarlo" de la trituradora.

"La idea era justamente eso: el salvar de la trituradora libros, porque desafortunadamente no hay una ley que diga que se pueden donar libros sin pagar impuesto por ellos, que sería la mejor manera... en lugar de tener que pagar una bodega, poder donarlos a muchos lugares; a escuelas, a bibliotecas comunitarias y demás, pero no es así", comentó.

Por otra parte, la secretaria del Medio Ambiente, Marina Robles García, anunció que del 6 al 9 de abril tendrá lugar el Festival del Bosque de Chapultepec, que este año lleva el nombre de "Animalística", en honor a los 100 años de existencia del Zoológico de Chapultepec.

Este festival consiste en la instalación de siete animales monumentales que estarán distribuidos en la Primera y Segunda Sección del Bosque, desde la puerta de Los Leones, además de que habrá conciertos y talleres al aire libre.

Este año las autoridades prevén la llegada de alrededor de tres millones de visitantes al principal pulmón de la Ciudad de México durante esos días de asueto, en los que se celebra la Cuaresma.

EL TIP
LA ESCENIFICACIÓN de la Pasión de Cristo en Iztapalapa empezó en 1843, como parte de la paga de una manda al Señor de la Cueva, por frenar una epidemia de cólera.

Gran Remate de Libros

Día	Sección	Medio	Autor
04 /04/2023	CDMX	El Heraldo de México	Cinthia Stettin

Chocan fiscalía y alcaldía de B.J. por revisión a patrullas
Fiscalía verifica vehículos del programa Libre por indagación abierta en 2020. Taboada acusa persecución política

El Caballito
El presidente de la...

Consejeros del ECR se reúnen y firman acuerdo de fe
El Consejo de...

Una la Marina advierte presencia
El secretario de...

Bajan muertes en aviación
El secretario de...

Reapertura de La Polar se definirá por consulta ciudadana
El secretario de...

REALIZACIÓN CONFINA DE LOS GRANDES DE LOS GRANDES DE LOS GRANDES

REALIZARÁN EDICIÓN 25 DEL GRAN REMATE DE LIBROS

El gobierno de la Ciudad anunció que, del 5 al 9 de abril, se llevará a cabo la edición 25 del Gran Remate de Libros en el Monumento a la Revolución.

En este espacio habrá 350 espacios de sellos editoriales, en 10 carpas, dónde se podrán encontrar libros, películas, discos y viniles con precios desde los 10 a 150 pesos.

“La derrama del año pasado para estos libros que se embodegan y trituran, fue de 30 millones de pesos”, comentó la secretaria de Cultura, Claudia Curiel. ● Salvador Corona

Gran Remate de Libros

Día	Sección	Medio	Autor
04 /04/2023	México	Diario Basta	Redacción



HABRÁ 270 EDITORIALES

Claudia a favor de la lectura en la CDMX

La Jefa de Gobierno Capitalino, Claudia Sheinbaum anunció el Gran Remate de Libros, que se realizará en el Monumento a la Revolución, del 5 al 9 de abril, y los precios serán desde los 10 y hasta 150 pesos, con un horario de las 11:00 a 20:00 horas.

En conferencia de medios, la mandataria detalló que el 15° Gran Remate de Libros y Películas de la CDMX es una actividad para chicos y grandes que tiene como objetivo promover el hábito de lectura y estimular la venta de libros a bajo costo y además, se rescata que este material bibliográfico no se pierda en las trituradoras.

Agregó que participarán 170 expositores de 270 sellos editoriales quienes ofrecerán sus libros en los 10 stands que se instalarán en el Monumento a la Revolución, en donde los visitantes además de los libros en remate, podrán en-

Agregó que participarán 170 expositores de 270 sellos editoriales quienes ofrecerán sus libros en los 10 stands que se instalarán en el Monumento a la Revolución, en donde los visitantes además de los libros en remate, podrán encontrar cómics, revistas y películas en DVD, especialmente de cine de arte.

"Son cinco días con más de 350 sellos editoriales. En la edición de 2022 inauguramos la venta de películas de arte, discos y vinilos, lo que lo hace un gran espacio cultural a precios magníficos", explicó la secretaria de Cultura capitalina, Claudia Curiel de Icaza.



ACTIVIDADES DE SEMANA SANTA: Exposición de Animalística

Día	Sección	Medio	Autor
04/04/2023	Estados, Columna Tiempo de optimismo	24 horas	Salvador Guerrero Chiprés



Programas sociales, primer tiro de candidatas

Llama Del Moral a la reconciliación y unión

Apuesta Delfina por grupos vulnerables

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Del Moral, llamó a la reconciliación y unión de los ciudadanos en un momento de crisis. Del Moral dijo que el gobierno municipal está trabajando para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y que se necesita la colaboración de todos para lograrlo.

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Marcelo Del Moral, anunció que el gobierno municipal está trabajando para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y que se necesita la colaboración de todos para lograrlo. Del Moral dijo que el gobierno municipal está trabajando para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y que se necesita la colaboración de todos para lograrlo.

Presenta Manolo J. agenda de acciones en favor de Coahuila

El gobernador de Coahuila, Manuel de la Torre, presentó una agenda de acciones en favor de Coahuila. De la Torre dijo que el gobierno estatal está trabajando para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y que se necesita la colaboración de todos para lograrlo.

El gobernador de Coahuila, Manuel de la Torre, presentó una agenda de acciones en favor de Coahuila. De la Torre dijo que el gobierno estatal está trabajando para mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y que se necesita la colaboración de todos para lograrlo.

Tiempo de optimismo

El tiempo de optimismo es un momento de reflexión y acción. En este momento, es importante que los ciudadanos se reúnan y trabajen juntos para mejorar la calidad de vida de todos. El tiempo de optimismo es un momento de reflexión y acción.

El tiempo de optimismo es un momento de reflexión y acción. En este momento, es importante que los ciudadanos se reúnan y trabajen juntos para mejorar la calidad de vida de todos. El tiempo de optimismo es un momento de reflexión y acción.

Tiempo de optimismo



Religiosidad y laicismo en su inevitable hibridación. Optimismo con fatiga. Asertividad familiar y cautele. Reactivación económica con ligera disminución inflacionaria. Aquí ya está y para todos la Semana Santa.

Es un momento de clara reactivación económica aprovechable por millones de familias trabajadoras y de estratos medios... y algunos pillos.

En algunas ciudades, durante esta temporada tienden a incrementarse delitos como el robo a casa habitación sin violencia, algunos tipos de fraudes y, ocasionalmente, la extorsión que no vacaciona, aunque disminuya ostensiblemente, como es, la experiencia de la última década para estos días.

En la Ciudad de México la tendencia generalizada en los delitos ha sido a la baja. Los robos a casa habitación sin violencia disminuyeron 53% al primer bimestre de este año en que se iniciaron 536 carpetas de investigación, en comparación con el mismo periodo de 2019 que fueron mil 129.

Un comportamiento similar tuvo el robo a casa habitación con violencia, que pasó de 138 casos en 2019, a 42 este año. Ello representa una reducción de 70%.

El operativo de vigilancia para esta tem-

perada —con cerca de 11 mil elementos— diseñado en la Secretaría de Seguridad Ciudadana, a cargo de Omar García Harfuch, plantea la protección de las personas y de sus bienes patrimoniales. Quienes salen de viaje y quienes visitan o permanecen en la capital nacional.

Cifras y acciones que fundamentan la confianza de las y los ciudadanos, que debe reforzarse con acuerdos comunitarios.

La seguridad se construye colectivamente, en un trabajo conjunto desde ciudadanía, sector empresarial y autoridades cuyos entornos quedan descubiertos si solamente hay tecnología en vez de personas.

Las redes de apoyo vecinal son la clave contra las violencias como lo son contra las vulnerabilidades delictivas estacionales.

El ambiente festivo se presenta en el contexto de esta víspera de una gran complejidad de carácter ciudadano, político y electoral. Al mismo tiempo que buscamos no politizar estaremos en medio de todas las condiciones que hacen imposible no tomar posición,

partido, simpatizar con candidata o si acaso, candidato.

Ayer, la jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, luego de presentar las actividades de esta semana para la capital nacional, respondía que entre las y los universitarios hay mucho entusiasmo por la posibilidad de que una mujer sea presidenta.

La Semana Santa es un tiempo para reflexionar y disfrutar hasta las encuestas. La seguridad se complementa con una oferta de atracción detallada por las secretarías de Medio Ambiente y de Cultura, Marina Robles y Claudia Curiel de Icaza, que con la exposición Animalística coloca al Bosque de Chapultepec en el centro de la atención para visitantes nacionales y extranjeros.

Es tiempo de descansar y prepararse.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.

SECRETARIA DE CULTURA

Gran Remate de Libros

Día	Sección	Medio	Autor
04 /04/2023	Ciudad, Columna Línea 13	Contraréplica	Redacción



REMATE DE LIBROS Y PELÍCULAS

• Con el fin de promover el gusto por la lectura, así como de evitar que libros que no se han vendido sean triturados, el Gobierno de la Ciudad prepara el Gran Remate de Libros, una iniciativa que pone a disposición de los ciudadanos más de 350 sellos editoriales para que puedan llevarse a casa los libros de su preferencia. Esta actividad la desarrolla el Gobierno de la Ciudad de México, a través de la Secretaría de Cultura capitalina y la Brigada Para Leer en Libertad A.C, quienes llevarán al público lector la decimoquinta edición del Gran Remate de Libros y Películas de la Ciudad de México bajo el lema “Salva un libro, no dejes que lo destruyan”.

Gran Remate de Libros

Día	Sección	Medio	Autor
04 /04/2023	La Diaria	Más por más	Redacción

2 MARTES 4 DE ABRIL DE 2023

LA DIARIA



ENTUSIASMA UNA MUJER PRESIDENTA

Tras el día de una sucesión ininterrumpida hasta mañana, Claudia Healy, presidenta de la Ciudad de México, se prepara para su primer día de gobierno. Ella es la primera mujer en ocupar el cargo de presidenta de la ciudad capital. Healy, de 47 años, es una ingeniera de profesión y se desempeña como presidenta de la Comisión de Planeación y Desarrollo Urbano de la Secretaría de Planeación y Desarrollo Urbano. Healy es una mujer con una gran experiencia en el sector público, con más de 20 años de experiencia en el sector público. Healy es una mujer con una gran experiencia en el sector público, con más de 20 años de experiencia en el sector público.

SUPERVISAN TRABAJOS CULTURALES

La Secretaría de Cultura, Claudia Healy, y la Secretaría de Obras Públicas, Miguel Alemán, supervisan los trabajos de obra del proyecto "Chapultepec: Historia y Cultura" en la Ciudad de México. Los trabajos consisten en la restauración y conservación del patrimonio cultural de Chapultepec, un área que incluye el Jardín Botánico de Chapultepec, el Jardín de Botánica y el Jardín de Historia Natural. Los trabajos consisten en la restauración y conservación del patrimonio cultural de Chapultepec, un área que incluye el Jardín Botánico de Chapultepec, el Jardín de Botánica y el Jardín de Historia Natural.

REMATARÁN LIBROS NUEVOS

Se realizará el remate de libros nuevos en la explanada del Monumento a la Revolución, del 5 al 9 de abril. La actividad se interrumpió durante dos años por la pandemia.

NUTRICIÓN EN ECOSISTEMAS

Se realizará el remate de libros nuevos en la explanada del Monumento a la Revolución, del 5 al 9 de abril. La actividad se interrumpió durante dos años por la pandemia.

máspormás

REMATARÁN LIBROS NUEVOS

Bajo el lema "Salva un libro, no dejes que lo destruyan", se realizará en la explanada del Monumento a la Revolución, del 5 al 9 de abril, la Brigada para Leer en Libertad. Habrá remate de ejemplares y de textos, de hasta mil pesos, que se podrán adquirir a precios accesibles. Esta actividad se interrumpió durante dos años por la pandemia.



TEATRO DE LA CIUDAD ESPERANZA IRIS: Un viaje mágico en el escenario Vie de Cirque

Día	Sección	Medio	Autor
04/04/2023	Espectáculos	La Jornada	Ana Mónica Rodríguez

ESPECTÁCULOS

LA JORNADA DE HOY
Martes 4 de abril de 2023



Vie de Cirque logra crear el mayor teatro-circo sin decir ni una palabra

Presentan en el Esperanza Iris un viaje mágico en el escenario

ANA MÓNICA RODRÍGUEZ

Una obra que logra crear un mundo sin palabras, un viaje mágico en el escenario. Presentan en el Esperanza Iris un viaje mágico en el escenario. Ana Mónica Rodríguez.

Cannes rendirá homenaje a Harrison Ford con la nueva Indiana Jones

El Festival de Cannes rendirá un homenaje a Harrison Ford con la nueva Indiana Jones. El actor estadounidense será el protagonista de la película Indiana Jones y el Reino de la Corona.

La película será presentada en el marco del Festival de Cannes. La obra Indiana Jones, es una adaptación de la novela de Michael Crichton.



El actor Harrison Ford en un momento de la película Indiana Jones y el Reino de la Corona.



Vie de Cirque logra crear el mayor teatro-circo sin decir ni una palabra

Presentan en el Esperanza Iris un viaje mágico en el escenario

ANA MÓNICA RODRÍGUEZ

Sin ninguna palabra, pero con música, artes circenses, danza y el humor blanco de los payasos Paquín Jr y Angelo, fusionan de manera "mágica" sobre el mismo escenario dos manifestaciones artísticas: el teatro y el circo.

En *Vie de Cirque* se narra la historia de una poderosa y fantástica saga que es descubierta por un inocente e imprudente payaso, la cual, luego de dejarse indagar en sus enigmáticas y diversas funciones, le presenta a ese personaje a otro antiguo y amigable payaso cara blanca.

Ambos payasos hacen un viaje excepcional al nacimiento del circo, un espectáculo sin palabras, lleno de humor, música, diversión, actos circenses y la nostalgia de tiempos lejanos y entrañables, el cual se presentará el 15 y 16 de abril en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris.

Angelo, el payaso cara blanca explicó a *La Jornada*: "Este es un *show* hecho total y completamente con el corazón; definitivamente es una propuesta diferente de lo que es un espectáculo de circo, pero juntando dos artes escénicas: el teatro y el circo. Es complicado hacerlo, porque son como las caras opuestas de una moneda o como el agua y el aceite. Un ejemplo, la línea dramática es el alma de una obra, pero el circo no necesariamente tiene esa alma sino otra distinta, pero un acto tiene

una duración de tres a cinco minutos, mientras en teatro se cuenta una anécdota completa".

El payaso, con 18 años de trayectoria, sostuvo: "Aquí fusionamos una historia universal, que cualquier persona —desde los tres a los 99 años de edad—, de cualquier país o idioma comprende a la perfección. En una hora 45 minutos no mencionamos una sola palabra."

"Interpreto un personaje cara blanca, que es un género de payaso, que se llama Angelo. Este se caracteriza, en comparación con otros géneros, en la actitud autoritaria que tiene sobre el escenario y sobre Paquín Jr; soy quien le da pauta, pero también, de vez en cuando, le jalo las orejas".

Cabe destacar que la preparación del payaso cara blanca es muy especial y complicada, pues es el "clown perfecto", el que no tiene un error en el maquillaje, vestimenta, ni actuaciones y sus formas de expresarse son increíbles.

Angelo es el encargado de la música en vivo: "toco el saxofón, trompeta, violín, concertina, canto en la ducha donde nadie me escucha y todo lo incorporo en el escenario. Esto es lo que podrán ver el 15 y 16 abril, fechas con *sold out*, pero se abrió una presentación más el mismo domingo para aquellos que quieren acudir".

En el recinto de Donceles, también se preparan dos festejos, pues el internacional payaso Paquín Jr. celebrará 35 años de trayectoria y el 15 de abril develarán la placa por las cien representaciones de *Vie de Cirque*, propuesta con dirección general de Paquín Jr., a partir de una idea original de Angelo y dirigida escénicamente por el experto en el tema Fernando Hondall.

Vie de Cirque es una compañía de artes escénicas dedicada al arte

▲ Angelo es el encargado de la música en vivo para las artes circenses en la puesta en escena. Foto cortesía de la producción

del payaso, "creada de forma independiente para propuestas artísticas de calidad que acerquen a la familia y a las nuevas generaciones al teatro desde la expectativa del circo con historias que diviertan y conmuevan".

Es una oportunidad de recuperar "el hilo de la gran tradición que ha tenido el escenario debajo de las vistosas carpas en nuestro país, donde el payaso se brinda al noble arte de la risa y utiliza sólo el humor blanco combinado con la destreza de números de circo, conducidos en el espectáculo con talento completamente mexicano", dijo.

En *Vie de Cirque*, además de los protagonistas participan un elenco formado por Deborah Pórtela, Iván Castillo, Fernanda Farías, Angélica Treviño, Violeta Vallejo, Érica Flores, Mar Rivas, Carlos Rodríguez, Mayumi Juárez, Mariah Cuevas, Irán Rosales, Alondra P. Lugo, Dulce Aguilar y Perseo Lucero, todos destacados exponentes de las artes circenses.

El espectáculo forma parte de las actividades de la segunda edición de la Fiesta de las Infancias y sus Derechos, que organiza por segundo año la Dirección del Sistema de Teatros de la Ciudad de México con la finalidad de invitar a los pequeños a expresar sus intereses y deseos mediante las artes escénicas.

Vie de Cirque, que ya tuvo presentaciones en enero pasado en el Teatro de la Ciudad Esperanza Iris, regresa al recinto los días sábado 15 de abril a las 19 horas y el domingo 16 a las 13 y 18 horas.

MUSEO DE LA CIUDAD DE MÉXICO : Visiones sobre la Naturaleza de Isabel Leñero y Leticia Vieyra M.

Día	Sección	Medio	Autor
04 /04/2023	Noticia	<u>Mex4you</u>	Redacción



MUSEO DE LA CIUDAD DE MÉXICO RECIBE LAS VISIONES SOBRE LA NATURALEZA DE ISABEL LEÑERO Y LETICIA VIEYRA M.

Como parte de las actividades de la Noche de Museos de marzo, el Museo de la Ciudad de México inauguró las exposiciones Jardín interior de Leticia Vieyra M. y La promesa de la imagen de Isabel Leñero

Leticia Vieyra M. investigó y experimentó con materiales como maíz, esqueletos de nopal, papel amate, cortezas de árbol, caña de bambú, madera, metal y carbón, para darnos una muestra de la belleza vista a través del paso del tiempo, la degradación y los cambios naturales

Isabel Leñero en su exposición compuesta por 50 pinturas al óleo nos lleva por un viaje por la contemplación de lo abstracto de la naturaleza, transformaciones y deseos en el mundo amplio e infinito

MUSEO DEL ESTANQUILLO

Día	Sección	Medio	Autor
03 /04/2023	Mientras tanto	<u>Sopitas</u>	Viviana Cohen

Las joyas de Monsiváis en un edificio que es una Esmeralda: el Museo del Estanquillo



En una de las esquinas más icónicas de la Ciudad de México, entre Isabel la Católica y Francisco I Madero, hay un edificio conocido como La Esmeralda, que además de ser [parte de la historia de esta urbe](#), es la casa de uno de los sitios más auténticos, originales y geniales que se pueden conocer, *El Museo del Estanquillo*.

Hay que destacar que esta edificación estaba destinada a cosas grandes desde el inicio. **Su llegada cimbró la arquitectura en la ciudad**, entre otras cosas, porque para su construcción se utilizaron técnicas vanguardistas como la implementación de hierro en la estructura.